

Professor for Early Modern Art History (Bern)

Universität Bern, 01.08.2018

Bewerbungsschluss: 15.12.2017

Nadia Wipfli

Am Institut für Kunstgeschichte der Universität Bern ist zum 1. August 2018 eine Professur für Kunstgeschichte der Neuzeit (open rank) zu besetzen.

Gesucht wird eine Persönlichkeit, die in Forschung und Lehre die Kunstgeschichte der Neuzeit breit abdeckt und einschlägig ausgewiesen ist. Vorausgesetzt wird eine Habilitation oder eine Promotion und ein fortgeschrittenes zweites Forschungsprojekt. Ein „Merkblatt zur Professur für Kunstgeschichte der Neuzeit (Nachfolge Prof. Dr. Christine Göttler)“ kann beim Dekanat der Philosophisch-historischen Fakultät angefordert werden. Die Universität Bern strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in leitenden akademischen Positionen an und fordert deshalb Wissenschaftlerinnen nachdrücklich zur Bewerbung auf. Eine Bewerbung im Jobsharing ist möglich.

Bewerbungen mit Curriculum Vitae, Verzeichnis der Publikationen, Angaben zur bisherigen Lehrtätigkeit und Liste der eingeworbenen Drittmittel sind als ein PDF bis zum 15. Dezember 2017 zu richten an: korbinian.seitz@histdek.unibe.ch

The Institute of Art History at the University of Bern seeks to fill the position of a Professor for Early Modern Art History (open rank) Appointment effective 1 August, 2018.

The Institute of Art History seeks a scholar who broadly covers the period of early modern art history in her/his research and teaching. Required are a Habilitation or a PhD with an advanced second research project. A “Merkblatt Professur für Kunstgeschichte der Neuzeit (open rank, Nachfolge Prof. Dr. Christine Göttler)” can be requested from the Dean’s office (Dekanat) of the Philosophisch-historische Fakultät. The University of Bern seeks to raise the number of women in leading academic positions and thus encourages female scholars to apply. Applications for a shared position are possible.

Applications with the candidate’s CV, list of publications, information about past teaching and a list of external funding raised are to be sent as a PDF until December 15th, 2017 to: korbinian.seitz@histdek.unibe.ch

Quellennachweis:

JOB: Professor for Early Modern Art History (Bern). In: ArtHist.net, 15.11.2017. Letzter Zugriff 04.07.2025.

<<https://arthist.net/archive/16743>>.